

ADDRESS

Irjen Razilu: Layanan Publik Rutan Salatiga Patut Dicontoh, Tingkatkan Kualitas Pelayanan

Dheny Window - BLORA.ADDRESS.CO.ID

Dec 9, 2023 - 10:17



SALATIGA- Inspektur Jenderal Kemenkumham RI, Razilu mengapresiasi jajaran Rutan Kelas IIB Salatiga atas keberhasilannya memberikan pelayanan publik yang berkualitas bagi masyarakat.

Hal ini Razilu ungkapkan saat melakukan kunjungan kerja bertempat di Rutan Kelas IIB Salatiga, Kamis (07/12).

"Seluruh aspek layanan sudah diberikan dengan sangat baik," kata Razilu.

Selain dari pada aspek layanan publik, Razilu juga memuji pembinaan kerohanian di Rutan Salatiga.

"Masyaallah tadi saya juga sudah memberikan sertifikat bagi empat warga binaan di Rutan Salatiga terkait hafalan Al-Quran," tutur Razilu.

Dalam kunjungan ke Rutan Salatiga ini, Razilu juga berkesempatan memberikan tausiyah kepada para warga binaan. Ia mengajak para warga binaan untuk merubah perilakunya menjadi lebih baik dari sebelumnya.

"Banyak contoh warga binaan pemasyarakatan yang setelah keluar dari rutan atau lapas, hidupnya jauh lebih baik," tutur Razilu.

"Bahkan bisa sukses memiliki usaha. Contoh pemilik usaha singkong keju D9 Salatiga. Ternyata, merek tersebut adalah nomor kamar hunian blok D9 saat masih di Rutan Salatiga," sambungnya.

Setelah memberikan tausiyah, Razilu menyempatkan diri untuk mengecek kondisi Rutan Salatiga. Mulai poliklinik, dapur hingga kamar blok hunian ia sambangi.

Razilu terkesan dengan kondisi Rutan Salatiga yang meskipun kecil namun tertata rapi, nyaman dan bersih.

"Rutan Salatiga berhasil mendapatkan sertifikat laik higenis dalam pengelolaan dapur serta pemberian makanan pada warga binaan pemasyarakatan," katanya.

"Sertifikat ini membuktikan bahwa makanan yang diberikan Rutan Salatiga kepada warga binaan pemasyarakatan terjamin unsur gizi dan kebersihannya," imbuh Razilu.

Pada akhir kunjungan Razilu tidak lupa menyerahkan plakat berisikan 10 Pesan Inspektur Jenderal Kemenkumham RI kepada Kepala Rutan Salatiga, Redy Agian.

Turut mendampingi Irjen Kemenkumham saat berkunjung ke Rutan Salatiga, Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto, Kepala Rutan Kelas IIB Salatiga Redy Agian, serta jajaran Kementerian Agama Kota Salatiga.